



**PRÉFET
DE L'ISÈRE**

*Liberté
Égalité
Fraternité*

COMMUNIQUE DE PRESSE

Grenoble, le 30 janvier 2022

Pollution : levée de l'information-recommandation sur le bassin Grenoblois

En raison d'une amélioration progressive de la qualité de l'air, et compte tenu des prévisions émises par Air Rhône-Alpes pour l'ensemble du département de l'Isère, l'information-recommandation liée à la pollution sur le bassin Grenoblois est levée à compter de ce jour.

**Contact presse
Bureau du cabinet et
de la communication interministérielle**

Tél : 04 76 60 48 05
Mél : pref-communication@isere.gouv.fr
Twitter : @Prefet38

12, Place de Verdun
38000 Grenoble Cedex 01